



SÍNTESIS DE MEDIOS ELECTRÓNICOS

VESPERTINA	TELEVISIÓN
<i>Jueves 06 de diciembre de 2007</i>	
EL. Entre líneas (XEJX 1250 AM Radio Fórmula)	NT. Noticieros Televisa (XEQTV Galavisión)
PIQ. Panorama Informativo Querétaro (97.9 fm Grupo ACIR)	TVA. Hechos am, Canal 7 (TV Azteca)
PC. Para Continuar (95.5 fm, Multimundo Radio)	NC. Noticentro (XEKH 1020 AM Respuesta Radiofónica)
AI. Al Instante (Radio Capital 1450 am)	V10. Visión 10 (Cable Com)

POLÍTICA

LEGISLATURA

La diputada **Consolación González Loyola Pérez** respondió al diputado **Eric Salas**, que su denuncia por el reparto de 150 mil pesos a cada legislador, no es un show político, sino un señalamiento muy concreto. Apunta que el diputado desprecia a quienes no piensan como él. (TVA)

SOCIEDAD

Esta mañana fue inaugurado el coloquio internacional, patrimonio inmaterial y pueblos indígenas, con el objetivo de promover la preservación de las lenguas y tradiciones indígenas. (TVA)

En Querétaro son poco más de 20 mil los Otomíes que habitan en la zona del Semidesierto. **Luis H. Álvarez**, lamentó que sea el grupo social más rezagado y con más desigualdades. (TVA)

Entrevista. **Yamel Guerra y Abel Domínguez**, del espectáculo Circuba, comentan que lo importante ya no es hablar de los desertores, sino de los que se quedaron y presentan un espectáculo que inicia desde la llegada de los primeros negros de África a Cuba. Para integrarse al espectáculo, es necesario pasar primero por cuatro años de preparación. Los artistas que trabajan actualmente son doce y son suficientes para realizar el espectáculo de una hora cincuenta minutos. Hoy llegaron nuevos atletas de Cuba y se integrarán. De lunes a jueves hay dos funciones y los fines de semana son tres. (TVA)

MUNICIPIOS

El municipio de Cadereyta espera el regreso de más de 5 mil migrantes durante la temporada de fin de año, señaló el Alcalde **Abelardo Ledesma**, quien dijo que la migración no es por necesidad sino por cultura. (TVA)

Salud y educación serán los rubros más importantes a desarrollar en Tolimán, aseguró el Alcalde **Martín Jiménez**. (TVA)

ECOLOGÍA Y SALUD

Las aguas del río del Arenal, siguen con mucha contaminación, que es causada por todos, incluso los vecinos de Jurica. Los ciudadanos piden al municipio que ya les haga el drenaje para dejar de mandar sus residuos al río. (TVA)

JUSTICIA Y SEGURIDAD

El único secuestro de este año fue frustrado cuando la víctima logró escapar en el momento en que se realizaría el plagio. El líder de la banda confesó que la niña de 17 años es sobrina suya. (TVA)